

HILDE-ULRICHS-STIFTUNG FÜR PARKINSONFORSCHUNG

Pressemitteilung

30. September 2015

Zum Tag der Stiftung

Hilde-Ulrichs-Stiftung plant Förderprojekt zur Pflege bei Parkinson



Am 1. Oktober ist der Tag der Stiftung.

Hier soll sich die Aufmerksamkeit richten auf die Institutionen, die Geldmittel sammeln, um damit im Sinne der jeweiligen Stifter Gutes zu tun.

Im vergangenen Jahr hat eine kleine Stiftung durch mehrere Aktivitäten auf sich und ihr Anliegen aufmerksam gemacht: die Hilde-Ulrichs-Stiftung für Parkinsonforschung. Das Anliegen dieser privaten Stiftung ist die Förderung nichtmedikamentöser Therapieformen bei Parkinson, aber auch Informationsarbeit zu dieser Krankheit zu leisten, um für Betroffene und Angehörige das Leben mit Parkinson erträglicher zu machen.

Dazu gehört auch die Information für die pflegenden Personen im privaten und beruflichen Bereich. „Viele an Parkinson Erkrankte leiden darunter, dass bei der Pflege kaum Wissen über die Krankheit vorhanden ist und dadurch eine sachgerechte Pflege nicht erfolgt“ weiß die Stiftungsbeauftragte Stephanie Heinze, die selbst von der Krankheit betroffen ist und Patienten betreut die im Pflegeheim sind. „Somit fehlt häufig das Verständnis für die Patienten und ihr für Außenstehende rätselhaftes Verhalten.“ Parkinson kann sich nämlich nicht nur bei den Betroffenen ganz unterschiedlich auswirken, es lässt auch den Patienten jeden Tag anders erleben. Was gestern noch völlig ausgeschlossen war, kann heute problemlos klappen; wer heute völlig hilflos den alltäglichen Verrichtungen gegenübersteht, dem kann es morgen zumute sein, als ob er Bäume ausreißen kann.

Hilde-Ulrichs-Stiftung für Parkinsonforschung

Vorsitzender des Stiftungsbeirates: Hermann Terweiden
Postfach 700432, 60554 Frankfurt am Main
Tel: 06035/970306 + Fax: 06035/970307
email: hilde-ulrichs-stiftung@parkinsonweb.com
www.parkinsonweb.com www.facebook.com/HildeUlrichsStiftung
Mitglied im Bundesverband Deutscher Stiftungen e.V.
Mitglied im Paritätischen Wohlfahrtsverband Hessen

Spendenkonto Frankfurter Sparkasse 1
IBAN: DE06500502010200355376
BIC-/SWIFT: HELADEF1822



HILDE-ULRICHS-STIFTUNG FÜR PARKINSONFORSCHUNG

Zum Thema Pflege bei Parkinson unterstützt die Stiftung in Kürze ein Förderprojekt zur Weiterbildung von Pflegekräften.

Weitere Informationen hierzu können vorab bei der Stiftungsbeauftragten Stephanie Heinze per E-Mail angefordert werden.

Weitere Infos zu unserer Stiftungsarbeit sowie zu diesem Projekt erhalten Sie ebenfalls in Kürze im Internet unter <http://www.parkinsonweb.com>

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie dieses Projekt „Pflege bei Parkinson“ unterstützen:

Spendenkonto Frankfurter Sparkasse

IBAN: DE 06500 502010200 355376

BIC : HELADEF1822

Kontakt: *Stephanie Heinze, Stiftungsbeauftragte der Hilde-Ulrichs-Stiftung für Parkinsonforschung*
E-Mail stephanieheinze@parkinsonweb.com / <http://www.parkinsonweb.com>

Hilde-Ulrichs-Stiftung für Parkinsonforschung

Vorsitzender des Stiftungsbeirates: Hermann Terweiden

Postfach 700432, 60554 Frankfurt am Main

Tel: 06035/970306 + Fax: 06035/970307

email: hilde-ulrichs-stiftung@parkinsonweb.com

www.parkinsonweb.com www.facebook.com/HildeUlrichsStiftung

Mitglied im Bundesverband Deutscher Stiftungen e.V.

Mitglied im Paritätischen Wohlfahrtsverband Hessen

Spendenkonto Frankfurter Sparkasse 2

IBAN: DE06500502010200355376

BIC-/SWIFT: HELADEF1822

